

具体的な活動を紹介！

● 防災クッキングレシピコンテスト ● 拓勇東町内会

新型コロナウイルス感染症の影響により、町内会館に集まることができないため、拓勇東町内会では、これまでもインターネットや広報誌を活用した事業を多く開催してきましたが、昨年12月に町内会広報誌を利用して「防災クッキングレシピコンテスト」を行いました。この行事は、各家庭での防災備蓄品を確認するきっかけづくりを目的に、非常時を想定して家庭にある備蓄食材で作る「簡単でおいしい」レシピを募集し、広報誌やLINEを使って投票を行いました。今回は応募のあったレシピを紹介します。

備蓄缶お菓子のミルフィーユケーキ

(令和3年12月 拓勇東町内会広報誌より抜粋)



備蓄缶のお菓子を使って、ミルフィーユケーキ
今年の防災の日に備蓄缶の期限が近いものを入れ替えまし
た。そのままでも美味しいビスケットですが、ひと工夫で
さらに美味しくなりました。

計量は全くしなくてOKです。

- 1、好きな量のプレーンヨーグルトをコーヒーフィルターなどを使って2時間水切り
- 2、好きなビスケットに挟んでミルフィーユにします
- 3、ラップで包んで冷蔵庫で1時間程 完成です
むかわのハスカップを飾ってみました



● バスの乗り方教室 ● 日新町町内会

日新町町内会では昨年10月9日に「バスの乗り方教室」を行いました。この行事は、道南バス(株)と私鉄総連道南バス支部様の協力により「日新町の高齢者や子どもたちが少しでも元気になっていただけるように」との思いから開催しました。身近に走っている「路線バス」を活用して、バスの乗り降りの方法、料金の払い方、経路や時刻表の検索や、バスのリアルタイムな現在地や運行状況の分かるロケーションシステム『バスキタ』などを体験しました。参加した方々は、大変熱心に説明に耳を傾け、久しぶりの町内会行事を楽しんでいました。



(令和3年10月撮影)

お住まいの町内会を
知りたい場合や
お申し込みはこちら



町内会連合会
市民生活課
☎(32)6303

● 津波避難訓練 ● 光洋町町内会

光洋町町内会では昨年8月7日に「津波避難訓練」を行いました。

10時に市危機管理室職員が「防災行政無線」から避難(訓練)放送を流し、それを聞いた地域の皆さんは、苫小牧中央高校へ避難しました。そこで、防災講座を実施し『コロナ禍の災害について』をテーマに、講師から北海道胆振東部地震の被災地でのボランティア活動の様子についてや、コロナ禍での災害ボランティアセンターの取り組みのお話、防災グッズの紹介などがあり、皆さん大変熱心に耳を傾けていました。



(令和3年8月撮影)